



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

VERDICT

C'est en homme libre que Stany Dimitri Ibouili, 36 ans, est sorti lundi du Palais de justice de Libreville. Les 6 ans et 7 mois de réclusion que venait de lui infliger la Cour criminelle pour le chef de viol en réunion couvrant le temps passé en détention à la prison de Gros-Bouquet.

Page 7

OPPOSITION

Des représentants de l'opposition appartenant à la PG41 étaient hier les hôtes des juges constitutionnels auxquels ils sont allés présenter leurs propositions en matière de transparence électorale, consignées dans un mémorandum. Une démarche dans un esprit républicain, ont-ils souligné.

Page 3

LES "MATERNITÉS SOLAIRES" SONT NÉES!

LA première Dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba – accompagnée de l'ancienne ministre française Ségolène Royal –, a lancé hier au centre de santé de Bifoun, entièrement réhabilité grâce à ses soins, le projet "Maternités solaires". Une initiative qui consiste à apporter de l'énergie renouvelable aux structures dédiées à l'accouchement, afin qu'elles ne soient plus plongées dans l'obscurité en cas de rupture de la fourniture électrique.

Page 2



Absence de financements, manque de formateurs de qualité ou d'infrastructures sportives viables : la formation des jeunes talents représente le talon d'Achille de notre football. Une situation d'autant plus incompréhensible et pénalisante qu'il s'agit de la base même de tout projet de développement de la discipline et de ses pratiquants. De surcroît, l'activité, de nos jours, est génératrice de revenus importants. Fégafoot, Direction technique nationale (DTN) et Etat, pour son rôle d'accompagnement, s'en trouvent directement interpellés.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Une fois de plus, les manœuvres médico-militaires initiées par le chef suprême des Armées font un tabac.

C'est au tour d'"Ogooué-Maritime 2022" après "Ogooué-Ivindo 2022" d'accueillir ces manœuvres au cours desquelles nos compatriotes, notamment les Gabonais économiquement faibles ou GEF, profitent pour se faire soigner cadeau par des bons spécialistes qu'ils ne peuvent se payer quoi.

Je l'avais dit, moi Makaya, en avril dernier, c'est une excellente initiative du Présida qui répond aux attentes des populations. Qu'elles soient dans l'arrière-pays ou dans les grands centres urbains pourtant mieux lotis. On le constate à Port-Gentil pourtant dotée d'un Centre hospita-

lier régional à même de répondre à leurs attentes. Mais, on le sait, bien que les infrastructures d'accueil soient au standard des hôpitaux du Nord, il y a encore beaucoup à faire. Le choix de la Santé militaire n'est pas anodin. Il procède de la discipline des Armées et d'un personnel compétent solidement bien formé. Aucun doute. Est-ce pour autant suffisant pour répondre aux attentes de nos populations d'une offre de soins de qualité? N'est-il pas temps à côté de cela et au regard de l'engouement observé chaque fois que cette caravane déploie ses unités et sa logistique dans une province, penser à une formule qui soit quasi-permanente, tant la demande est très forte?

En tout cas, c'est le souhait le plus ardent des Gabonais où qu'ils se trouvent sur le territoire national quoi.

...MAKAYA